

こすもす園だより



今年の夏は記録的な暑さでしたね。普段元気な子ども達ですが、気づかないうちに夏の疲れが出やすくなっている場合があります。まだまだ残暑の残る毎日。体調管理に気をつけて過ごしていきたいですね。

川崎認定保育園
特定非営利活動法人 秋桜舎
令和6年度 こすもす保育園

9月の行事

- 13日(金) お誕生会 (7月~9月合同)
- 17日(火) 避難訓練
- 19日(木)・20日(金) 身体測定



今月の歌

♪こおろぎ
♪とんぼのめがね



すみれぐみだより

暑い夏で沢山プール遊びができました。冷たい水の中で足踏みをしてパシャパシャ水をはね上げたり、腹ばいになり泳いだり、水鉄砲で絵の具で描いた絵を狙って消したりと、水遊びを存分に楽しみました。それぞれ楽しい夏休みも過ごされて、みんな揃っての賑やかなすみれ組に戻りました。もう少し水遊びを楽しんで、気候によってはお散歩も再開していきたいです。靴のサイズなどご確認お願いします。

ちゅうりっぷぐみだより

連日猛暑日が続く今年、日射よけシェードを使用しプール遊びも沢山できました。水は感触や冷たさや光の反射など、子どもにとって面白く感じる要素いっぱいです。水面をパシャパシャと叩き水しぶきがあがるのを楽しむ姿や、水の気持ち良さや感触で自然とにっこり。好きなおもちゃを手に取り楽しみました。まだまだ日中は暑い日も多いと思いますので、子ども達の体力をみながら水遊びや散歩にも出掛けたいと思います。



感染症情報

川崎市の流行疾患 (8月28日発表)

1位: 新型コロナウイルス感染症、2位: 手足口病、3位: 感染性胃腸炎

【保育園の感染症報告】

すみれ組: 発熱6名、ヘルパンギーナ1名

ちゅうりっぷ組: 発熱6名、ヘルパンギーナ3名、新型コロナウイルス感染症1名

※新型コロナウイルス感染症の発症報告がありました。

【夏風邪について】

夏風邪は、38℃から39℃の高熱となる場合が多く、咳・鼻水・下痢やウイルスの種類によっては結膜炎などの症状が見られます。ヘルパンギーナも夏風邪の一つで、熱や口内炎などの症状が多く知られています。感染力が強く、便からしばらくの間ウイルスが排出されることもあり、時間をおいてから家族内に広がったりすることもあるウイルスです。特に、大人が感染すると自覚症状がひどくなりやすい夏風邪。オムツの取り扱いにも注意が必要です。

今年の夏は、厳しい暑さで小さな子ども達への負担が大きく、体調不良や発熱も多かったように思います。平日は大人のお仕事と同様、毎日集団で頑張る子ども達。週末は、ゆっくり家で休むことも、体調管理には必要な時間ですね。

9月 生まれのお友達

お知らせ・お願い

◎プール遊び

プール遊びは9月6日(金)までで、終了となります。暑い期間は、お天気によって手足の水遊びやシャワーを行います。引き続きプールチェック表の記入をお願いします。

記入が無い場合はできませんので、ご了承ください。

◎子供の成長は早いもの、来ている服のサイズや靴のサイズが小さくなっていることも多いです。子どもが自分で着脱しやすいよう丁度いいサイズのご用意をお願いします。

